



02-02-2026 – Copa de España Windsurfer 2026 – Memorial Javier Hidalgo

*Sociedad fundada en 1854
Club Náutico desde 1961*

*Miembro de la Asociación Española de Clubes Náuticos desde 2003
Miembro de la Asociación Canaria de Clubes Náuticos desde 2004
Miembro de la Confederación Española de Clubes Náuticos desde 2006
Real Club por Concesión de Su Majestad el Rey desde 2010*

La bahía de Arrecife vibra con la Copa de España Windsurfer 2026 – Memorial Javier Hidalgo

La prueba organizada por el Real Club Náutico de Arrecife fue todo un éxito

Arrecife se ha convertido durante este fin de semana en el epicentro de la clase windsurfer, con la celebración de la Copa de España Windsurfer 2026 – Memorial Javier Hidalgo, y que reunió a cerca de 80 regatistas de todos los puntos de la geografía nacional. La prueba fue organizada por el Real Club Náutico de Arrecife, y durante las tres jornadas se pudieron desarrollar las nueve mangas previstas, finalizando el domingo con una regata de seis millas por todo el litoral de la capital de Lanzarote.

En la mañana del viernes se puso en marcha la Copa de España Windsurfer 2026, y lo hizo con un emotivo acto en el que se rindió homenaje a Javier Hidalgo, uno de los grandes impulsores para que esta prueba del calendario nacional se realizara en la isla de Lanzarote. Tras las palabras del presidente del Real Club Náutico de Arrecife, Julio Romero, quien calificó a Javier Hidalgo como “compañero y amigo”, los regatistas participantes depositaron una flor en la corona situada en las inmediaciones del club.

Durante las jornadas del viernes y el sábado se pudieron celebrar las ocho mangas previstas en la modalidad “course race”, y la Copa de España Windsurfer 2026 finalizó el domingo con una regata de larga distancia. La prueba de seis millas se desarrolló con un viento de componente norte y una intensidad de diez nudos, intensidad que fue disminuyendo a lo largo de la jornada.

El ganador absoluto del Trofeo Memorial Javier Hidalgo recayó en el italiano Andrea Marchesi. En cuanto a los títulos de campeón de la Copa de España Winsurfer 2026, otorgados por la Real Federación Española de Vela, fueron conquistados por Carlos Morales del Real Club Náutico de Arrecife y Elena Boyé de la Federación de Vela de Castilla La Mancha.

Además, se otorgaron premios por categorías de peso. En la categoría femenina peso ligero el triunfo fue para la francesa Sandra Marcon. En la modalidad masculina, la categoría peso ligero fue para Andrea Marchesi, el peso medio para el francés Christophe Bogrand, el peso pesado para el lanzaroteño Carlos Morales, y el triunfo en el peso súper pesado se lo llevó el

finlandés Juha Blinka. Y en cuanto a la categoría júnior, el español Daniel Robleda se hizo con la victoria.

A la finalización de la regata del domingo, se procedió a la entrega de trofeos de la Copa de España Windsurfer 2026 – Memorial Javier Hidalgo. El acto contó con la presencia del presidente del Real Club Náutico de Arrecife, Julio Romero, quien estuvo acompañado del consejero de la Actividad Física y Deportes del Cabildo de Lanzarote, Juan Monzón, y la secretaria de la clase windsurfer, Cristina Roca. Además, se contó con la presencia de la familia de Javier Hidalgo y de miembros de la Junta Directiva del club.

La Copa de España Windsurfer 2026 – Memorial Javier Hidalgo ha contado con el patrocinio y la colaboración del Servicio Insular de Deportes del Cabildo de Lanzarote, la concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Arrecife, la Real Federación Española de Vela, la Real Federación Canaria de Vela, los Centros de Arte, Cultura y Turismo de Lanzarote (CACT) y SPEL-Turismo Lanzarote. Además, tuvo el apoyo de Caixabank, Naviera Armas, Transmediterránea, Transportes y Excavaciones Tiagua, Grupo Cascada, CICAR, Gobycar, Rafael Betancort y AUA España.